



Jahresbericht Waldgruppe

Jahr 2023/ 2024

Viktoriya Jung

Laura Biedermann

Hanna Schill

Neues Jahr, neues Glück- wir freuen uns auf das neue Krippenjahr 😊

Fünf neue Kinder sind zu uns in die Gruppe gekommen. Konstaninos ist in den Kindergarten gegangen und wir waren zu zehnt in der Gruppe.

Wir haben viel zusammengespielt und konnten zum Glück noch ganz oft, raus in den Garten.



O ZAPT IS!

Unser leckeres Oktoberfestfrühstück!

Nachdem wir viele neue Kinder in der Gruppe haben, hatten wir unser erstes gemeinsames Frühstück. Jeder hat was zum Essen mitgebracht und es hat total lecker geschmeckt.

Manche hatten sogar eine Tracht an, und es kam uns vor, als würden wir in einem Festzelt auf den Wiesen sitzen.

Die Wiesenherzl dürfen natürlich auch nicht fehlen. Wie schön, dass jeder sein Wiesenherzl selbst gebastelt hat.



Ich gehe mit meiner Laterne und meine Laterne mit mir...

Wer hat denn da nur einen halben Mantel um?

Ahh der St. Martin!

Die Martinsgänse haben wir selber gebacken. Dann sind wir mit unseren Laternen und den Martinsgänsen durch den Park gelaufen. Alle haben laut mitgesungen.



Das erste gesunde Frühstück dieses Jahr- mmmh und so lecker!

Jeder hat was mitgebracht und wir haben zusammen gefrühstückt. Es gab Gurke, Paprika, Tomaten Bananen, Wienerle und Frischkäse. Semmeln und Brezen gab es auch noch. Danach waren wir Pappsatt.



Der Nikolaus kommt bald. Wir haben selber Nikoläuse gebastelt. Für den Bart haben wir unsere Hände weiß angemalt und sie auf ein Papier gedruckt. Das hat viel Spaß gemacht. Dann haben wir noch ein Lied für den Nikolaus geübt. Als er gekommen ist, haben wir für ihn gesungen und er hat uns ein kleines Geschenk gegeben. Zum Glück hatte keiner von uns Angst vor ihm 😊



Nach dem Nikolaus ist Weihnachten. Die Zeit verging so schnell. Wir haben Plätzchen und Geschenke gebastelt. Wir haben uns alle sehr gefreut und konnten die Ferien gar nicht abwarten.

Wie jeden Monat, durfte das gesunde Frühstück nicht fehlen. Diesmal hatten wir einen sehr schönen Adventskranz in der Mitte vom Tisch stehen.



Nach den Weihnachtsferien konnten wir mit neuer Energie in das Jahr 2024 starten.

Wir haben viel über die Ferien geredet und haben uns alle riesig gefreut, uns wiederzusehen. Ganz viele Geburtstage haben wir gefeiert: Emmi und Sophia hatten Geburtstag und den Geburtstag von Mia hatten wir nachgefeiert.

Ahoi, Helau und Alaaf

Fasching steht vor der Tür. Wir haben extra Pandamasken und ganz viele bunte Girlanden für Fasching gebastelt. Unsere Faschingsparty war der Wahnsinn. Es hat so viel Spaß gemacht. Wir haben gesungen, getanzt und ganz viel gelacht. Und wir alle sahen so unglaublich toll aus.



Hippiphurra, der Anton, der ist da!

Im März ist Anton in unsere Gruppe gekommen. Nun sind wir 11 Kinder. Anton ist noch sehr klein, aber wir können schon ein bisschen mit ihm spielen.



Stups der kleine Osterhase...

Ostern steht vor der Tür und wir haben richtig schöne Ostereier bemalt. Natürlich haben wir auch wieder fleißig ein Osterlamm gebacken. Und dann kam der Tag der Tage. Der Osterhase kam und hat für jeden ein Osternest versteckt. Wir mussten ganz schön gut suchen, weil der Osterhase die Nester

so gut versteckt hatte. Am Ende hat aber jeder sein Osternest gefunden und wir haben uns riesig über die Schokolade gefreut.



Unser Auszubildender, Luca ist leider Ende März gegangen. Wir haben ihm als Abschiedsgeschenk zusammen ein riesengroßes Bild gemalt. Er hat sich sehr darüber gefreut.



Und dann stand schon Mutter- und Vatertag vor der Tür. Natürlich haben wir für unsere Eltern was gebastelt, denn wir haben die besten Eltern auf der ganzen Welt und haben sie so lieb.



So langsam neigt sich dieses Krippenjahr dem Ende zu. Und manche von uns sind schon so groß und werden bald in den Kindergarten gehen. Also trainieren die großen, selbstständig ihre Brotzeitboxen aus- und wieder einzuräumen. Emmi und Sophia werden hier in den Kindergarten gehen und so gehen sie ab jetzt jeden Vormittag schon in den Kindergarten.

Nun steht das Sommerfest kurz bevor. Wir haben das Thema Bus. So haben wir Bustickets gebastelt und besprochen, was ein Bus alles hat. Für unsere Eltern haben wir das Buslied vorgesungen. Ihnen hat es super gefallen und wir hatten viel Spaß beim Aufführen. Danach sind alle in den Garten gegangen und haben von dem tollen Buffet gegessen. Jeder hat etwas zu essen mitgebracht. Wir Kinder konnten viel spielen. Es gab eine Schminkstation, Seifenblasen und einen Barfußpfad. Es hat so viel Spaß gemacht und wir freuen uns schon auf das nächste Sommerfest.